

Cuba: Ciénaga de Zapata sin mortalidad materna desde 2010



La Habana, 14 may (RHC) El municipio de [Ciénaga de Zapata](#), el más extenso y menos poblado de Cuba, no tiene mortalidad materna desde el 2010, lo cual evidencia la esmerada atención médica a las gestantes, motivo de celebración permanente.

Dayamí Gómez, al frente del [Programa de Atención Materno Infantil \(PAMI\)](#) en esa zona del sur de la occidental provincia de Matanzas, declaró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que entre los casos de embarazo atendidos durante los últimos dos años, tampoco se produjo ninguna muerte infantil.

"En cada comunidad cenaguera se particulariza el trabajo del PAMI, lo que permite mantener indicadores satisfactorios, aunque no nos sentimos satisfechos con lo logrado para elevar la percepción del riesgo reproductivo preconcepcional, clave cuando se trata de llegar el embarazo en estado óptimo", puntualizó la también especialista en Medicina General Integral.

La doctora comentó sobre el esfuerzo por disminuir la incidencia del embarazo en edades tempranas, mediante charlas en centros nocturnos, escuelas y otros espacios frecuentados por adolescentes y jóvenes, además del apoyo de los medios de comunicación.

Destacó el funcionamiento del Grupo Básico de trabajo del PAMI en la región, con un pediatra, un Médico General Integral (MGI), y el especialista en medicina interna, además de la participación en la

consulta multidisciplinaria del personal de psicología y estomatología, entre otros expertos. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/162243-cuba-cienaga-de-zapata-sin-mortalidad-materna-desde-2010>



Radio Habana Cuba